



Embajada del Perú
en el Reino de Suecia

Comunicado No. 15/2012

Candidatos inscritos hasta el momento para la Elección del Consejo de Consulta de la Comunidad Peruana en Escandinavia

Estimados connacionales,

Tenemos el agrado de comunicarles que hasta el momento existen cuatro candidatos inscritos para la elección del Consejo de Consulta de la Comunidad Peruana en Escandinavia que se llevará a cabo el sábado 29 de setiembre del presente en el local de la Embajada del Perú, Kommendörsgatan 35, 114 58 Estocolmo.

Los nombres de los ciudadanos cuyas candidaturas ya han sido registradas son los siguientes:

1. Iván Aguilar Salinas
2. Milagros Polar Elorreaga
3. María Cristina Trujillano Campos (Berg)
4. Miguel Mauricio Tupayachi Rojas

Les recordamos que este año, debido a que no existe un número mínimo de votantes para validar la elección, de todas maneras se elegirá un Consejo cuyos tres miembros representarán a nuestra comunidad durante el período 2012 – 2013. En este sentido, los instamos a hacerse presentes el día de la elección para apoyar a su candidato favorito y que el Consejo que salga electo sea el fiel reflejo del sentir mayoritario de todos ustedes.

Asimismo, motivamos a todos aquellos ciudadanos que deseen formar parte de este Consejo a presentar su candidatura a esta Embajada o directamente al Comité Electoral el día de la elección. No hay un límite de tiempo establecido para presentar candidaturas sin embargo es mejor hacerlo con anticipación para poder convocar la mayor cantidad de votos.

Agradeceremos su colaboración para difundir ampliamente esta información a otros compatriotas que no reciban nuestros comunicados vía correo electrónico.

Estocolmo, 24 de agosto de 2012